

36"
91,4 cm

CHROME WINCH BAR

ROADPRO®

BARRE DE TREUILLAGE CHROMÉE

OPERATING INSTRUCTIONS

TO TENSION:

1. Make sure tiedown is properly anchored.
2. Rotate winch cap to take up tiedown slack.
3. Position body to side of winch bar within view of winch pawl and winch sprocket or chain binder; do not reach or lean across bar at any time during operation.
4. Insert tapered bar end through both winch capholes or insert chain binder handle fully into bar end.
5. Make sure that winch pawl is fully engaged in winch sprocket teeth before releasing winch bar or ensure the chain binder handle is in locked position.
6. Store winch bar when not in use.

TO RELEASE:

1. Make sure cargo is stable.
2. Position body to side of winch bar within view of winch pawl and sprocket or chain binder; do not reach or lean across bar at any time during operation.
3. Insert tapered bar end through both winch capholes or insert chain binder handle fully into bar end, as applicable.
4. Tension winch bar to allow for release of winch pawl and tiedown or release chain binder with caution and keep clear of moving handle, it may whip.
5. Store winch bar when not in use.



Proper Pawl
Engagement



CAUTION:
Improper Pawl
Engagement

MODE D'EMPLOI

POUR SERRER :

1. Vérifiez que la sangle est ancrée correctement.
2. Faites tourner le chapeau du treuil pour éliminer le mou de la sangle.
3. Placez-vous sur le côté de la barre de treuillage de manière à pouvoir observer le cliquet et le pignon du treuil ou la chaîne d'attache; ne vous penchez pas en travers de la barre à quel que moment que ce soit.
4. Introduisez l'extrémité conique de la barre dans les deux trous du chapeau du treuil ou introduisez complètement la poignée de la chaîne d'attache dans l'extrémité de la barre.
5. Vérifiez que le cliquet du treuil est complètement enclenché dans les dents du pignon du treuil avant de relâcher la barre ou vérifiez que la chaîne d'attache est en position verrouillée.
6. Rangez la barre de treuillage lorsqu'elle n'est pas utilisée.

POUR RELÂCHER :

1. Vérifiez que la charge est stable.
2. Placez-vous sur le côté de la barre de treuillage de manière à pouvoir observer le cliquet et le pignon du treuil ou la chaîne d'attache; ne vous penchez pas en travers de la barre à quel que moment que ce soit.
3. Introduisez l'extrémité conique de la barre dans les deux trous du chapeau du treuil ou, le cas échéant, introduisez complètement la poignée de la chaîne d'attache dans l'extrémité de la barre.
4. Appliquez avec précaution une force sur la barre de treuillage pour déclencher le cliquet et la sangle ou libérer la chaîne d'attache en vous tenant à l'écart de la poignée mobile qui pourrait se mettre violemment en mouvement.
5. Rangez la barre de treuillage lorsqu'elle n'est pas utilisée.



Enclenchement
correct du cliquet



MISE EN GARDE :
enclenchement
incorrect du cliquet

WARNING: Use extreme caution and wear eye protection when fastening and releasing straps. Do NOT stretch cords more than 50% of their original length. Hooks should be properly and safely secured. Check periodically for wear. NEVER use if cracked or cut. Keep out of reach of children.

AVERTISSEMENT : Faites très attention et portez une protection oculaire pendant l'accrochage et le décrochage des sangles. N'allongez PAS les sangles de plus de 50 % de leur longueur d'origine. Les crochets doivent être fixés correctement et d'une manière sécuritaire. Vérifiez périodiquement que les sangles ne sont pas usées. N'utilisez JAMAIS une sangle présentant une fissure ou une coupure. Maintenez les sangles hors de la portée des enfants.

ONE-YEAR LIMITED WARRANTY

For product information, technical support and warranty information, please visit www.roadprobrands.com

GARANTIE LIMITÉE DE UN AN

For des renseignements sur le produit, le soutien technique et les renseignements sur la garantie, veuillez visiter www.roadprobrands.com



WARNING: This product can expose you to chemicals including lead, which is known to the State of California to cause cancer and birth defects and/or other reproductive harm. For more information go to www.P65Warnings.ca.gov.

RoadPro® is a registered trademark of DAS Companies, Inc. All other trademarks, registered trademarks, copyrights and logos are the property of their respective owners. ©2013-2019 DAS Companies, Inc. and/or its affiliates.

RoadPro® est une marque enregistrée de DAS Companies, Inc. Toutes les autres marques de commerce, marques déposées, ainsi que tous les logos et droits d'auteur, appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

©2013-2019 DAS Companies, Inc. et/ou ses filiales.



sponsor of / fier commanditaire de

Brittany's
HOPE

Distributed by / Distribué par
RoadPro 48 Industrial Road
Elizabethtown, PA 17022

www.Brittany'sHope.org



Made in China
Fabriqué en Chine

10 in W x 4 in H
25,4 cm W x 10,1 cm H